

## PRESENTACIÓN: Luz M<sup>a</sup> López Gómez

### Acerca de la pintura

Que tendrá el color que el solo hecho de mirarlo puede modificar nuestro estado de animo. Pues si además adquirimos el poder de manipularlo, tendremos en nuestras manos una herramienta potentísima de expresión.

Estamos imbuidos de emociones de todo tipo, somos vulnerables al entorno y a nuestro yo presente y pasado, sin contar con nuestro yo futuro, cargado de inseguridades... algunas veces no encontramos la manera de olvidarnos momentáneamente o durante algún tiempo de todo eso que nos opprime o nos ciñe al pensamiento cotidiano, olvidando que hay maneras de conectar con sensaciones mas placenteras, como el simple hecho de pararnos a mirar, sentir, o a observar el mundo que nos rodea, o a ver la belleza donde aparentemente no hay nada, e incluso a crearla; convirtiéndonos en los ejecutores de nuestros deseos...

En el acto pictórico se crea un dialogo consigo mismo y con el mundo que nos rodea, libre de prejuicios. No hace falta ser artista para poder expresarse a través de la pintura, todos tenemos actitudes para acercarnos al arte y a la creatividad; es mas importante el acto y el proceso de pintar que el resultado, que siempre va a hablar de algo importante para nosotros, va a hacer visible lo invisible, como decía Goethe. Luz López